



Der Chor Kronshagen hat für das Herbstkonzert das Trio „TanGoza“ eingeladen.

Abba, Tango und Kiss me, Kate

Herbstkonzert Chor Kronshagen mit Gast-Trio TanGoza

Eines der Markenzeichen des 105-jährigen Chors Kronshagen ist die große Bandbreite seines Repertoires von Klassik bis hin zu Musicals, Opernchören und Popmusik.

So kann sich das Publikum am Samstag, dem 7. September, ab 19 Uhr im Bürgerhaus Kronshagen beim Herbstkonzert des Chors zum einen auf klassische Lieder freuen: beispielsweise auf das mit einem Augenzwinkern komponierte „Die Harmonie in der Ehe“ von Joseph Haydn und einen stimmungsvollen Chor von Robert Schumann. Aber auch Musical-Highlights wie „Wenn ich einmal reich wär“ aus Anatevka und „Memory“ aus Cats werden präsentiert – ebenso wie welt-

berühmte Popsongs wie „Yesterday“ von den Beatles und „I Have A Dream“ von Abba.

Chorgesang und Tango

Das Herbstkonzert steht übrigens unter dem Motto „Chorgesang und Tango“. So feiert der Chor mit dem „Kriminaltango“ eine musikalische Premiere und hat zur Vertiefung des Tangoschwerpunktes als Gast das Trio „TanGoza“ eingeladen. Mit Klarinette oder singend wird Gerhard Breier zusammen mit Anja Jakobsen am Akkordeon und Imre Sallay am Flügel argentinische, französische und finnische Tangostücke zu Gehör bringen.

Text: Silke Umlauff

Fotos: Ricarda Haesler, TanGoza



Herbstkonzert Chor Kronshagen

Samstag, 7. September 2024, 19 Uhr

Gast: TanGoza.

Karten zum Preis von 10 Euro im Vorverkauf bei Blumen Beeck, Eichkoppelweg 19 und der Itzehoer Versicherung, Kieler Straße 92 in Kronshagen sowie an der Abendkasse im Bürgerhaus Kronshagen.